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１ コロナ禍における公共施設等の取扱いについて 

 

（１）  本市では、文化会館等で開催されるイベントや行事等の施設利用について

は、原則収容定員の 50％以下と独自に定めているため、他の自治体と比べ人

数制限の基準が厳しいとの声がある。この人数制限について本市の見解を示さ

れたい。 

また、県の基準に見直す考えはないか。 

 

 

２ マイナンバーカードの普及促進について 

 

 （１） 国はマイナンバーカードの普及率を 2022 年度末までにほぼ 100％を目指し

ているが、本市の現状・課題・見通しを示されたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


